



Communiqué de presse

15 décembre 2022

Nos propositions pour le budget 2023 du département

À l'occasion de la session départementale des 12 et 13 décembre, dévolue à l'étude du budget primitif 2023 du Conseil départemental de la Côte-d'Or, nous avons eu l'occasion de présenter nos propositions pour un budget plus solidaire, davantage tourné vers les investissements en faveur de la transition énergétique et plus ouvert au débat démocratique.

La majorité a rejeté d'un bloc tous nos amendements, nous le regrettons. Elle a ainsi voté contre :

- l'augmentation de 7,60€ à 8,40€ du point GIR, permettant de réduire le reste à charge pour les résidents des EHPAD;
- le financement d'un plan pluriannuel de rénovation énergétique des EHPAD;
- l'augmentation de l'enveloppe d'investissement pour la rénovation du réseau routier et singulièrement du réseau routier secondaire, dont l'état n'est pas satisfaisant dans certaines parties du département;
- l'organisation d'états généraux de la solidarité pour permettre à tous les acteurs institutionnels, associatifs, privés et particuliers d'échanger sur les solutions mises en place pour lutter efficacement contre la pauvreté;
- la création d'un budget conséquent de 500 000 € dédié à la démocratie participative pour inviter chacun à participer activement à la vie de son département.

Contrairement à ce qu'ont pu dire le Président du Conseil départemental et sa majorité, faisant preuve alors d'un certain manque d'écoute, toutes nos propositions étaient financées, en responsabilité, par l'emprunt pour un total de 10 500 000€ quand le budget du Conseil départemental est de 650 000 000€. Cet endettement raisonnable, et à la hauteur des enjeux auxquels fait face notre collectivité, est largement supportable par le Conseil départemental sans mettre en péril l'action publique pour les années à venir. Le Président du Conseil départemental semble plus enclin à inscrire 1 000 000€ de plus pour l'organisation de réceptions que pour des actions visant directement le quotidien des habitants du département.

Pour notre part, nous continuerons à agir pour une Côte-d'Or plus solidaire, motrice pour la lutte contre le dérèglement climatique et les inégalités sociales, plus participative, dans l'intérêt des Côte-d'oriens et des Côte-d'oriennes.

Christophe AVENA

Céline TONOT

Président

Vice-Présidente

Et l'ensemble des élu.e.s membres du groupe :

Nuray AKPINAR-ISTIQUAM, Patrick AUDARD, Benoît BORDAT, Caroline CARLIER, Billy CHRETIEN, Isabelle COGNARD, Hamid EL HASSOUNI, Catherine HERVIEU, Nathalie KOENDERS, Christophe LUCAND, Céline MAGLICA, Martial MATHIRON, Massar N'DIAYE, Pierre POILLOT, Marie-Thérèse PUGLIESE, Gaëlle THOMAS.